

Mystère sur l'absence de sépultures.

Écrit par Max Guérout

Vendredi, 14 Novembre 2008 00:00

Mystère sur l'absence de sépultures.



*Thomas étudiant les restes humains
Crédit photo : Jean-François REBEYROTTE*

La fin de semaine approche, sans doute salutaire, car après les efforts fournis par toute l'équipe, un peu de repos ne fera de mal à personne.

Toute l'équipe est concentrée et travaille d'arrache-pied. Si on considère le volume de sable et de blocs de corail dégagés du site, et répartis en énormes monticules autour de la fouille, on est stupéfait.

Après la mise à jour quotidienne du plan d'ensemble du site, le travail de dégagement des deux derniers bâtiments découverts continue.

Thomas Romon a pris en main le dégagement des ossements humains. Ils sont dispersés dans une couche de déblais, dans un espace plus restreint que les précédents. Les seuls éléments contemporains découverts à côté sont des clous de charpente et une bouteille.

En fin d'après-midi, Thomas a suffisamment d'éléments pour conclure qu'ils appartiennent au même individu : un jeune homme d'environ 18 ans.

